

CARUGATI

— AUTOMOBILES —

**Carugati Automobiles : Une entreprise familiale au rayonnement international
La passion, l'excellence et des modèles d'exclusivité au cœur de la ZIPLO !**

À l'instar des plus grands artistes, comme Le Titien, Tiziano Garugati a plongé dans l'univers de l'art mais dans un domaine bien particulier : celui des mécaniques nobles et des belles carrosseries.

Après avoir fait ses premières armes aux côtés de son père dans le restaurant familial *Le Cheval Blanc* à Vandoeuvres, Tiziano Garugati se lance à 21 ans dans l'achat de sa première voiture : une Ferrari d'occasion. Cet achat, qui semble anodin à l'époque, marque en réalité le début d'une aventure qui, trente ans plus tard, donnera naissance à *Carugati Automobiles* – aujourd'hui l'une des enseignes les plus prestigieuses au monde, prisée des collectionneurs et passionnés de voitures de collection, de GT et de supercars.

La genèse de Carugati Automobiles



En 1999, Tiziano Garugati décide de s'installer à la ZIPLO, une zone en plein développement. Il repère un local stratégique, à l'entrée de la zone, tout près du bâtiment Piaget en construction. Cet emplacement deviendra rapidement idéal pour son entreprise. Il réussit ainsi à acquérir un bâtiment sur trois étages, face à la célèbre maison horlogère.

Un emplacement parfait pour créer un showroom au rez-de-chaussée, un atelier au deuxième étage, et un logement de fonction à l'étage supérieur.

Depuis lors, Tiziano a vendu, et continue de vendre, des centaines de modèles, tous plus exceptionnels les uns que les autres. Devenu agent officiel de la marque Pagani, il s'impose comme une référence mondiale dans la commercialisation de voitures d'exception. Il ne s'agit pas simplement d'un lieu de vente, mais d'une véritable adresse de prestige où chaque véhicule devient une œuvre d'art.

Une expansion au-delà des frontières

Aujourd'hui, Tiziano a étendu son activité à l'international avec l'ouverture d'un showroom à Dubaï. Une ville qu'il affectionne tout particulièrement, car, selon lui, « les gens là-bas n'ont

pas peur de se faire plaisir ». Car au-delà de l'aspect financier, l'acquisition d'une voiture d'exception à Dubaï est avant tout un plaisir de conduite et une quête d'adrénaline.

Une passion transmise de père en fils

Tiziano Garugati partage désormais sa passion avec ses enfants : Fabrizio, 42 ans, et Justine, 25 ans, qui travaillent tous deux à ses côtés et portent haut l'héritage familial. Le chef d'entreprise souligne : « Nous avons chacun notre approche, notre style, et notre propre clientèle. Mais surtout, nous nous enrichissons mutuellement grâce à nos expériences et à notre passion commune. »

En effet, cette vision partagée fait de *Carugati Automobiles* un modèle familial, avec un regard à la fois tourné vers l'avenir et ancré dans des valeurs solides.



Un lieu emblématique au cœur de la ZIPLO



Aujourd'hui, *Carugati Automobiles* est devenu un symbole incontournable dans le monde de l'automobile de luxe. Avec ses 1200 m² dédiés aux voitures d'exception, ce showroom est reconnu au niveau mondial comme l'une des adresses les plus prisées par les collectionneurs et passionnés. Ce lieu prestigieux au cœur de la ZIPLO attire des clients du monde entier, en quête de modèles uniques et de véhicules d'exception.



*Texte et photos : Véronique Sala
Newsletter de l'AZIPLA – Janvier 2025*

Carugati Automobiles
Route de la Galaise 14
1228 Plan-les-Ouates
Contact : info@carugati.ch
Tél. : +41 (0)22 884 34 44
<http://www.carugati.ch/>